



Missy bien placés à la finale départementale !

publié le 25/03/2018 - mis à jour le 19/10/2018

Descriptif :

Bon classement, mais l'aventure se termine !

Le collège se place **7ème sur 12** équipes en Benjamines Filles et les Benjamins Garçons **5ème**.
Un beau parcours !

Merci aussi aux jeunes officiels Enora et Wenzhang, sans qui nos joueurs ne pourraient participer.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.